

ALIÈZE

Les 75 ans du massacre d'Alièze ont été commémorés



Bruno Dupuis, directeur départemental de l'Office national des anciens combattants et victimes de guerre, Jean Carron, président du Souvenir français d'Orgelet, Jean-Charles Grosdier, conseiller départemental, Josette Bourgeois, maire, Danièle Brûlebois, députée, Jean-Claude Herbillon, président de l'Association nationale des anciens combattants et résistants, et le trésorier Jean Machuron, ancien résistant. Photo N. CORON-FORMENTEL

La cérémonie du 75^e anniversaire du massacre d'Alièze a eu lieu samedi 16 mars, organisée par le Souvenir français avec le concours de l'Association nationale des anciens combattants et résistants (Anacr) et de la municipalité. Françoise Lagnaux, petite-fille de la famille Tuillier, mère et fils, dont la ferme se trouvait sur les lieux et a été à l'époque brûlée, en a relaté les faits avant que Jean Carron et de Jean-Claude Herbillon ne s'adressent aux plus jeunes : « Plus jamais çà ! Ce sera votre responsabilité à vous, jeunes gens, de toujours y veiller... Notre conscience est notre seul recours. Rendons-la forte, rendons-la vigilante, rendons-la intransigeante. Vos parents, vos enseignants, nos associations ont pour tâche et mission de vous aider à y parvenir. »